



Síntesis de medios

05 de noviembre de 2021

Primeras Planas

Formará AMLO empresa ¡militar!

Desatadas, las policías municipales de Edomex

Balacera desata el pánico entre turistas

Ebrard: EU fijará posición cuando sepa qué sí es la reforma eléctrica

OMS: se extiende en Europa cuarta ola de coronavirus

Faltan votos a Morena para Reforma Eléctrica; llama a defenderla en calles

Pozos de Pemex producen más que privados

Fuego

Pide Ebrard a EU conocer a fondo reforma eléctrica

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Mercado Sonora. Incendio reactiva la polémica sobre la venta de animales

Autoridades capitalinas informaron que el incendio tuvo su origen en un cortocircuito, aunque hubo saldo blanco; sin embargo, reavivó las demandas de activistas para que el gobierno prohíba y sancione la venta de animales.

Leticia Varela, directora de Vigilancia Animal de la SSC, aseguró que encontraron gallinas y gatos muertos, además de algunos animales desnutridos y deshidratados. [Milenio](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Contra Réplica](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#) / [Ovaciones](#) / [Reporte Índigo](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Récord](#) / [UnomásUno](#) / Columna Circuito Interior [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Preparación para la F1

En el Autódromo Hermanos Rodríguez, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lleva a cabo un dispositivo de seguridad con motivo del evento "Pit Lane Walk". Participan 183 **policías**, con 15 vehículos oficiales, dos motocicletas, una grúa y una ambulancia. [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [Ovaciones](#) / [Esto](#)

Ahora vigilan filas de rezagados con policía

La funcionaria que facilitaba el acceso a rezagados de la vacuna contra Covid-19 que pagaban a coyotes para no hacer fila fue removida de la Biblioteca Vasconcelos y también se reforzó la vigilancia con personal del Ejército y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en el exterior del inmueble que funge como macromódulo de vacunación. [Excélsior](#)

Atrapan a "La Tía" y "El Iván", presuntos integrantes del CJNG

Sandra "B", alias "La Tía", originaria de Chiapas e identificada como presunta operadora del CJNG, fue detenida por policías de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con personal de la Semar en la colonia San Mateo Xalpa, en la Alcaldía Xochimilco. También fue capturado uno de sus principales colaboradores identificado como Iván P". Para evitar su detención, los imputados ofrecieron a los policías un millón de pesos. [La Prensa](#)

Dan balazo tras negarse al robo; cayeron dos

Con apoyo del C-2, agentes de la **SSC** pertenecientes al sector Plateros, detuvieron a dos personas por balear a un automovilista y despojarlo de sus pertenencias en la colonia San Pedro de Los Pinos, en los límites de las alcaldías Benito Juárez y Álvaro Obregón. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

05 de noviembre de 2021

Se enfrentan policías y comerciantes en desalojo

Policías y comerciantes instalados en las inmediaciones del Mercado de Sonora protagonizaron varios connatos de violencia luego de que fueran evacuados debido a un incendio al interior de los locales. Los elementos de seguridad comenzaron el desalojo de comerciantes para poder permitir el ingreso de los cuerpos de emergencia, debido a que los accesos siempre están llenos de venta ambulante. [Ovaciones](#)

Muestran en filme el día a día de la policía

México, es el segundo país en Latinoamérica donde la población se siente menos segura y desconfía más de la policía, según datos de la encuesta realizada por Gallup, empresa estadounidense de análisis. Con esta percepción, parecería una decisión arriesgada hacer un largometraje con policías como protagonistas, pero para Alonso Ruizpalacios, no. Más que tratar de reivindicar a las instituciones policiacas, el realizador buscó en “Una película de policías” hablar de las vicisitudes a las que se enfrentan aquellas personas que deciden (o no) ponerse el traje azul. [El Universal](#)

Áreas verdes vs. La delincuencia

Sobre Periférico, un camellón se vuelve una vereda donde las familias pasean y la gente convive, pero que no se les había permitido poseer debido a la inseguridad en la zona. El ingeniero Gabriel Alfaro, residente de la obra, cuenta que durante la construcción del parque hubo varios retos: “Había mucha inseguridad y los vecinos no querían salir de sus casas y no tenían un lugar digno para salir a pasear”. [24 Horas](#)

Tras hackeo de su cuenta de WhatsApp, Óscar sufre difamaciones y extorsiones

Hace un mes, Óscar se dio cuenta que le hackearon el WhatsApp. Después de eso le llegaban mensajes donde le pedían dinero y yo no les hacía caso, hasta que notó que utilizaban su imagen para divulgar que era un violador. “No sé a dónde acudir, sólo me dijeron que existía la **policía cibernética**, pero ya no le di seguimiento, porque dejaron de mandarme los mensajes”, aseguró. [El Economista](#)

Prevenir y denunciar la extorsión

Los datos del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México indican que en los primeros nueve meses de este año los reportes por el delito de extorsión crecieron 9% en comparación con el mismo periodo del 2020. A pesar de ser un ilícito extendido y con tendencia al alza, la extorsión se puede prevenir y combatir. La triada contra el delito es el mecanismo más efectivo ante una llamada de ese tipo: colgar, verificar y denunciar. [El Universal](#)

Columna ¿Cuál es la historia?: Hidalgo, refugio de narcos de CDMX / Sandra Romandía

El estado de Hidalgo ha sido un escape estratégico para delincuentes que son perseguidos en la CDMX, ya que por su cercanía a la capital pueden seguir operando sin ningún problema. Sin embargo, han sido capturados varios capos en esa entidad, uno de los casos es el de El Lunares que fue detenido en un operativo conjunto por elementos de la **SSC**, la Marina y policía hidalguense. [El Universal](#)

Columna Frentes Políticos: Consistencia

Apenas acabó octubre y las cifras reflejan resultados positivos en la SSC. Los homicidios dolosos disminuyeron casi 30% en comparación con el año pasado. Según el reporte que elabora el gobierno de México, se tuvo registro de 67 asesinatos en la capital durante el mes recién concluido, mientras que, en el mismo lapso de 2020, fueron 95, de acuerdo con el SESNSP. Desde 2015 no se había registrado una cantidad menor de homicidios dolosos en octubre. **Omar García Harfuch** y su equipo en lo suyo, la vocación. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

05 de noviembre de 2021

Columna Circuito Interior

Por increíble que parezca, se ve más cercana la llegada de los Reyes Magos que las comparecencias en el Congreso de la CDMX por el Tercer Informe de Claudia Sheinbaum que, dicho sea de paso, se entregó a los diputados ¡desde septiembre! Y lo peor es que, por cómo van las cosas, sólo **los titulares de Seguridad Ciudadana**, Salud y Gobierno irán a Donceles. El resto podría solventar la rendición desde la comodidad del Zoom. [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Policiaco

Asesinato en puesto de tacos

Un hombre fue privado de la vida de varios disparos de arma de fuego cuando se encontraba en un puesto de tacos, ubicado en Calle 28 y Calle 13, colonia Progreso Nacional, alcaldía Gustavo A. Madero. [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Incendio de automóvil moviliza a los bomberos

En calles de la alcaldía Venustiano Carranza se registró una movilización de los cuerpos de emergencia, alertados sobre el incendio de un automóvil abandonado en Alarcón y el Eje 2 Oriente, Congreso de la Unión, colonia 10 de Mayo. [Basta](#)

Volcadura en Tacubaya

Un hombre resultó herido tras la volcadura de su camioneta y estrellarse contra un árbol en el camellón que divide los carriles centrales de los laterales de Periférico, a la altura de la calle General Sóstenes Rocha, colonia Daniel Garza. [Basta](#)

Justicia

Logra la PDI cifra histórica de aprehensiones este año

Un total de 182 integrantes de organizaciones criminales fueron detenidos en lo que va del año, afirmó el jefe general de la PDI, Francisco Almazán, en la ceremonia por el 102 aniversario de este cuerpo policial. Tras la condecoración presencial a 42 de 175 elementos, la fiscal Ernestina Godoy destacó que la ciudad cuenta con los mejores detectives en el país en la PDI. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [Diario Imagen](#)

Prende la mafia el Mercado de Sonora

Lo sucedido en los Mercados de La Merced, San Cosme y ahora Sonora, deja ver que más allá de los cortocircuitos, hay alguien que podría estar tomando represalias contra locatarios que se niegan a pagar seguridad. La información en Las Fiscalías local y federal, señala que el Cártel de la Unión Tepito es quien se ha consolidado como el principal grupo en materia de extorsión. Nazario Norberto Sánchez, presidente de la Comisión de Seguridad Pública del Congreso de la CDMX, propuso que la PDI “infiltre” a sus elementos en estos grupos delictivos. [Basta](#)



Síntesis de medios

05 de noviembre de 2021

Imagen Destacada

metro

**CUIDAN
PIT LANE**

